

# やまびこ



清川村立宮ヶ瀬中学校  
TEL 046(288)1354  
発行責任者 波塚 浩司



## 悔しさをばねに 石川 遼 選手

校長 波塚 浩司

みなさんは「悔しい」と思ったことはありますか。誰にでも思うようにいかずに悔しい気持ちになったことがあると思います。そんなとき、もうやめてしまおうと諦めるか、いやまだまだがんばるぞとさらに挑戦していくか。あなたはどちらの道を選択するでしょう。皆さんもよく知っているプロゴルファー選手のお話を紹介します。

「カコーン」最終ホールのパーパットがカップに吸い込まれました。笑顔で観客に応え手を振る石川選手です。この日のスコアは13アンダー、前日の18位から一気に逆転優勝をはたしました。この日は2010年5月2日です。日本プロゴルフツアーで石川選手が、大きな世界記録を出しました。それは、一ラウンド世界最小スコア58という大記録だったのです。

石川選手は六歳の頃、父親と一緒にゴルフの練習場に行ったことがきっかけで、ゴルフに夢中になりました。サッカー少年だった石川選手は、中学校では、陸上部に入りました。ゴルフ部がなかったせいもありますが、陸上部で短距離走の練習をし、ゴルフに必要な足の筋力と体力をつけるためでした。小学校、中学校を通してアマチュア大会に出場し、様々な大会で活躍しました。そして高校生となり参加したプロゴルフの大会で世界最年少優勝記録(15歳245日)を打ち立てました。その後、世界の大会にも出場しています。2008年1月18歳でプロゴルフの選手となりました。日本史上最年少プロゴルファーの誕生です。プロになったはじめの頃は、なかなか優勝することはできませんでしたが、この年の終わり頃には2回優勝し活躍します。次の年にはさらに優勝を重ね最年少賞金王記録を書き換えました。石川選手の強さの秘密は誰よりも遠くにボールをとばすことができることです。攻めるゴルフと言われていています。しかしこれにはいつも正確にボールを打つことが必要です。少しでも飛ぶ方向がずれてしまうとよい記録にはなりません。そのために試合で力を出せないこともありました。

石川選手は、自分のベストの力をいつも出せるようにフォームを研究し、筋力や体力をつける練習を繰り返し行っているのです。体力、技術だけでなく様々な天候やコースにも負けない経験も積み重ねていきました。そんな石川選手にもまだかなわない夢があります。それは、世界でも有名なアメリカで行われるマスターズで優勝することです。これまで3回挑戦しましたが、いずれもよい結果にはなりません。予選で敗退したこともそのうち2回あります。でも石川選手はこう言います。「よい意味でマスターズの悔しさが今の僕を支えてくれている。あの悔しさがあるから、今僕は練習を続けられていると思う。これからもマスターズで理想のプレーができるように練習を積んで行くのみです」と。

さらにもうひとつ夢が加わりました。「いつか57というスコアを目指したい気持ちもある」と自分の作った世界記録をさらに塗り替えていくことです。自分の好きなことに、夢を持って挑戦を続けていく石川選手の話からはたくさんの元気がもらえます。「悔しさをばねに」して自分の力をさらに伸ばしてこれからも活躍していく石川選手です。また、石川選手は、2011年の国内大会と海外メジャー大会で優勝した賞金を全額東日本大震災で被災した方々へ寄付もしています。

## いっしょに遊ぼう! EJ Time ~小中交流~



7月6日(火)昼休みの時間に、「EJ Time」を行いました。「EJ Time」とは、エレメンタリースクール(小学校)のEとジュニアハイスクール(中学校)J、そしてエンジョイのEJをかけて、月1回、小中交代で計画し行ってきました。今回は小学生の提案で「王様ドッジボール」を行いました。みんな大はしゃぎで楽しんでいました。



## 心肺蘇生法~保健体育で~

7月5日(月)6校時に、保健体育の授業で「心肺蘇生法」について、学習しました。厚木市消防本部から練習用AEDをお借りし、胸骨圧迫による心臓マッサージを体験しました。生徒は大きな声で周囲に声かけ合いながら、万が一に備え真剣に取り組んでいました。



## 副会長、リーダー養成会に参加しました。

7月29日(木)「七沢自然ふれあいセンター」で、厚愛地区リーダー養成会が2年ぶりに行われました。これは次期リーダーになる厚愛地区18校の1・2年生が集まり、各校の生徒会の取組や課題を話し合い、解決のヒントを学ぶ会です。本校では2年生1名が代表として参加し、他校の取組を宮中に活かしていきたいとこれからの生徒会活動への決意を述べていました。



## 夏の総体 ~バドミントン部活躍~

7月10日(土)に愛川町一号公園にて厚愛総体を行い、見事県央大会まで勝ち進みました。県央大会は7月21日(水)に荻野運動公園で行いました。初戦をものにし、2回戦ではシード選手とファイナルゲームまでもつれ込む熱戦でした。惜しくも敗れてしまいましたが、練習の成果を発揮できました。



## 高校の先生による進路ガイダンス

7月1日(木)の緑中交流会で、「進路ガイダンス」に参加しました。3・4校時に緑中体育館で、県立厚木西高等学校と県立厚木清南高等学校、県立厚木商業高等学校、向上高等学校の先生方をお迎えし、それぞれの高校の特徴や生徒や部活動の様子などお聞きしました。具体的な内容でわかりやすく説明を受け、生徒は自分の進路選択へ向けて、一歩踏み出すきっかけになったようでした。



## 【9月の主な予定】

- 1日(水) 避難訓練シェークアウト
- 3日(金) 給食開始
- 6日(月) 生徒朝会(生徒会選挙)
- 13日~17日 教育相談週間
- 15日(水) 研究授業(2・3年理科)
- 27日(月) 10月の学校朝会
- 30日(木) GT道徳「しおり作り」

## 【お知らせ】

・10月16日(土)ふれあい文化祭はコロナ感染防止のため、今年度も児童生徒、保護者のみで開催することとなりました。**残念ですが地域の方の入場はご遠慮いただきます。**

・9月8日(水)から2泊3日で予定されていた修学旅行は緊急事態宣言下で、10月に延期することになりました。

安心安全な学校生活に向けて宮ヶ瀬中学校では感染対策を充分に取って参ります。今後ご協力をお願いします。